

Neuer Geschäftsleiter für MINERGIE

Andreas Meyer Primavesi neuer Geschäftsleiter von MINERGIE

Der Verein MINERGIE hat Andreas Meyer Primavesi zum neuen Geschäftsleiter ernannt. Der

38-jährige Basler übernimmt die Leitung der operativen Geschäfte per 1. Januar 2016 von

Christian Röthenmund, der das Amt seit 2013 innehatte.

Im Rahmen der aktuellen strategischen Neuausrichtung hat der Vorstand des Vereins Minergie

Andreas Meyer Primavesi (Forsting. ETH Zürich, MBA IESE Barcelona) zum neuen Geschäftsleiter

gewählt. Er zeichnet bisher in der Geschäftsleitung von Minergie für die Bereiche Zertifizierung und

Technik und die Kommunikation mit den Kantonen verantwortlich. Ab dem 1. Januar 2016 wird er

neu auch die operativen Geschicke des Vereins als Geschäftsleiter führen.

In seiner bisherigen beruflichen Laufbahn war Andreas Meyer unter anderem für Aufbau und Be-

trieb der Dienstleistungszentrale im nationalen Gebäudesanierungsprogramm und nachhaltige Are-

alentwicklungen zuständig. Er ist mit dem Verein Minergie und dem dazugehörigen Netzwerk bes-

tens vertraut.

Der Vorstand Minergie hat gleichzeitig mit der Wahl des neuen Geschäftsleiters den aktualisierten

Businessplan verabschiedet. Auf Anfang 2017 werden die drei Gebäudestandards Minergie, Miner-

gie-P und Minergie-A unter Einbezug der Kantone überarbeitet. So wird wie an der Mitgliederver-

sammlung 2015 beantragt auch deren Konformität mit den MuKEn 2014 sichergestellt. Über die

wesentlichen Inhalte der neuen Strategie und weitere organisatorische Anpassungen wird die Öf-

fentlichkeit im ersten Quartal 2016 informiert.

Kontaktperson: Andreas Meyer Primavesi, G 061 270 10 85, andreas.meyer@minergie.ch

Bern, 15.12.2015

MINERGIE® ➡ MADE IN SWITZERLAND

energie schweiz